

Liebe Sportkameradinnen und Sportkameraden,

die Bundeskanzlerin und die Regierungschefinnen und Regierungschefs der Länder haben am 28.10.2020 zur Bekämpfung der SARS-Cov2-Pandemie weiterführende Beschlüsse gefasst, die auch den Sport betreffen.

Demnach werden ab Montag, dem 2. November 2020, der Freizeit- und Amateursportbetrieb auf und in allen öffentlichen und privaten Sportanlagen, Schwimm- und Spaßbädern, Fitnessstudios und ähnliche Einrichtungen untersagt.

Diese Maßnahmen werden vorerst bis Ende November 2020 befristet.

Demzufolge stellen wir ab Sonntag, 01.11.2020, unseren Trainingsbetrieb vorläufig ein und hoffen, Euch gesund und munter am Ende des Lockdowns wieder auf der Matte begrüßen zu können.

Bleibt gesund!

Christian & Claudia